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Пятилетку.—в четыре. 1ода!

Мастер—сталевар

Соревнуясь за досрочное выполнение годового плана, 
коллектив Алтайского тракторного завода им М И Калини
на добился нового производственного успеха—выполнял про
грамму июня по выпуску товарной продукции на 106,9 процен
та, чем успешно завершил план второго квартала 1948 года, 

среди передовых цехов завода наилучших показателей 
в работе добился сталелитейный цех (начальник тов. Иван
ченко. секретарь партбюро тов Костромин, председатель 
цехкома тов. Щеглов).

Ниже публикуем корреспонденцию о лучшем мастере-ста
леваре этого завода Семёне Антоновиче Килиевич

Советские люди, под руковод
ством партии Лепина-Сталина, 
успешно преодолевая все трудно
сти, борются за выполнение по
слевоенной сталинской пятилет
ки в четыре года, за дальней
шее укрепление могущества со
циалистической державы, за под‘- 
ём материального благосостояния 
трудящихся.

Но всей стране всё ширится и 
ширится всенародное соревнова
ние. Вдохновенный труд и сме
лое новаторство советских пат
риотов приносит замечательные 
плоды.

Коллективы предприятий Руб
цовска, выполняя социалистиче
ские обязательства в соревнова
нии городов Алтая, добились не
которых успехов в борьбе за за
вершение июньской и полугодо
вой производственных программ.

Алтайский тракторный завод 
им. М. И. Калинина, досрочно 
завершив полугодовую производ
ственную программу, план июня 
по выпуску товарной продукции 
выполнил на 106,9 процента, в 
том числе по тракторам на 100 
процентов, по запасным частям 
на 104 процента.

Тракторозаводцы добились не 
только количественных, нои вы
соких качественных показателей, 
главным образом, от внедрения 
хозрасчёта в работу отдельных 
цехов.

Если в первом квартале завод 
дал государству сверхплановой при 
были 35 тысяч рублей, в апреле 
11 тысяч рублей, то в мае—в 
первом месяце работы 14 основ
ных и 2 вспомогательных цехов 
по хозрасчёту тракторозаводцы 
дали сверхплановой прибыли 775 
тысяч рублей.

Вслед за тракторозаводцами, 
досрочно завершил полугодовую 
производственную программу кол
лектив завода «Алтайсельмаш». 
Производственный план июня а т- 
тайсельмашевцы выполнили по 
выпуску товарной продукции

ЗА РУБЕЖОМ
Забастовка промышленных 

рабочих в Италии
2 июля по всей Италии началась 

забастовка промышленных рабочих. 
Не бастуют работники торговли, 
общественных учреждений и госу 
дарственные служащие.

Сокращение рационов мяса 
в Англии

Как известно, в Англии снабже
ние жаввления продуктами гита 
иия до сих пор остаётся нормиро
ванным, но и по нормам не всегда 
отпускаются все положенные про
дукты.

1 июля представитель англий
ского министерства продовольствия 
заявил, что на этой неделе насе-। 
дению будет выдана только поло
вина мясного рациона. 

на 101,8 процента, в том числе 
по тракторным плугам на 104,5 
процента, по конным плугам на 
100 процентов и по запасным 
частям ва 38 процентов.

Крупный недостаток в работе 
завода «Алтайсельмаш» в июне 
заключается в том, что производ
ственный план не был выполнен 
в номенклатуре. Алтайсельмашев- 
цы недодали стране на много 
тысяч рублей запасных частей.

Среди выполнивших програм
му июня Алтайский завод авто
тракторного электрооборудования 
и карбюраторов, ремонтный завод, 
предприятия местной и коопера
тивной промышленности.

Крайне неудовлетворительно в 
июне работали стройки нашего 
города. Строители треста «Алтай- 
машетрой» не закрепили успехов, 
достигнутых в мае, и план июня 
позорно провалили, выполнив по 
генподряду только на 66 процен
тов.

Строители треста «Алтаймаш- 
строй» дали клятву в письме то
варищу Сталину выполнить годо 
вую программу ко Дню Сталин
ской Конституции—к 5 декабря.

Однако хсд выполнения про
граммы вызывает серьёзную 
тревогу. Необходимо немедленно 
устранить недочёты и работать с 
первых дней второго полугодия 
так, чтобы наверстать упущен
ное и сдержать своё слово.

Наступило второе полугодие 
третьего года послевоенной ста
линской пятилетки. Третий квар
тал является решающим От ра
боты в июле, августе и сентябре 
зависит успех выполнения социа 
диетических обязательств, взятых 
трудящимися нашего города.

Задача состоит в том, чтобы с 
первых дней второго полугодия 
работать ритмично, работать по 
трафику, добиваться высоких ко
личественных и качественных по
казателей, обеспечивающих ус
пешное завершение пятилетки в 
четыре года.

Положение в Берлине
После проведения сепаратной 

(односторонней) денежной рефор
мы в западных секторах Берлина 
рабочие и служащие этих секторов 
ещё не получали заработной пла
ты. Фирма по производству радио
аппаратов „Блаупункт" (амери
канский сектор) предполагает вы
дать в счёт зарплаты по 40 марок 
на рабочего только 6 июля. При
мерно также обстоит дело ва за
водах фирмы „Телефункен",Симен
са и на других предприятиях.

Маогие мелкие предприятия за
падных секторов города прекрати
ли работу, а крупные из-за отсут
ствия сырья и энергии работают 
только по 5 7 часов в сутки. На
селение, не имея денег, не может 
выкупить продукты по карточкам. 
Продовольственное положение там 
становится всё более серьёзным.

(ТАСС)

Семён Антонович Килиевич 
всю смену стоит у печи. Вот он 
закурил папиросу. Задумавшись, 
сталевар следит за тем, как сго
рает в ней табак. Потянет воз
дух—табак горит и постепенно 
от одного конца к другому пре
вращается в пепел. Он потянул 
ещё раз и вдруг решает... «Имен
но так должна сгорать шихта в 
печи! Огромная движущаяся па
пироса с температурой в 900 
градусов».

Больше 20 лет работает Се
мён Антонович и всё же ему ка
жется, что не изучил всех секретов 
производства. Приходя на смену, 
он попрежпему тщательно осмат
ривает печь, и всегда находит 
недостатки,—такой уж придир
чиво-строгий к работе этот чело
век. * « ♦

Есть такой момент в работе 
сталевара, когда всё решается 
долями секунды, собственным 
чутьём металлурга. Прозевай он 
эти «доли», и несколько тонн 
жидкой стали будет забраковано 
в лаборатории. На всю жизш. 
запоминается это сталеварам! 
Но Семён Антонович не помнит 
случаев брака в своей работе. В 
долгой практике его работы пе
регрева ещё не Сыло. Его печь 
вот уже год работает исправно, 
а малейшие недостатки устраняет 
он в процессе работы.

Не заглядывая в топку, он 
может сказать, что делается в 

На технической конференции по качеству
Два дня—3 и 4 июля в клубе 

Алтайского тракторного завода им 
М. И Калинина проходила техни
ческая конференция по качеству 
продукции АТЗ, заводов „Алтайсель 
маш" и автотракторного электро
оборудования в карбюраторов. На 
конференции присутствовали инже- 
нерно-техиическве работники за
водов, свыше ЮЭ представителей 
машинно-тракторных станций края, 
в том числе директор Швпунов- 
ской МТС депутат Верховного Со
вета СССР Варвара Максимовна 
Бахолдина, директор Топчихин- 
ской МГС депутат Верховного Со
вета РСФСР тов. Василенко Павел 
Дмитриевич, бригадир тракторного 
отряда Назаровской МТС Герой 
Социалистического Труда Павел 
Дмитриевич Губин, старший меха
ник Степной МТС Герой Социали
стического Труда Фёдор Петрович 
Есин.

Главный инженер краевого управ
ления Министерства сельского хо
зяйства т. Гермацкий в своём до
кладе сообщил, что из 212 тракто
ров, полученных в этом году, 120 
работали с перерасходом горючего.

Анализируя причины перерасхо
да, краевой отдел сельского хозяй 
ства пришёл к выводу, что в этом 
есть доля вины и Алтайского трак
торного завода им. М. И, Калинина.

Много неприятностей по эксп.ю- 
атации представляет быстрый из
нос ремней вентилятора. Ряд МТС 
отмечает небрежность работников 
завода в креплении узлов тракто
ра

Тов. Гермацкий пожелал ваводу 
чутко прислушиваться к голосу по
требителя его продукции, что об
легчит улучшение качества трак
тора. Он остановился также на

печи. Если к примеру, печь «за
хандрила», то не нужно звать 
инженера. Семён Антонович сам 
определит, что за «болезнь» у 
его печи, и сам её «вылечит».

Следуя примеру мастера, его 
подручные горячо полюбили своё 
производство. Вот и сейчас под
ручные тт. Поспелов и Дементь
ев уже разбираются в плавках 
не хуже самого Килиевича. Ра
бота пультовщиков помогает ус
пеху мастера. Стоит ему мах
нуть рукой, как пультовщица 
т. Денисова подаёт или убавляет 
напряжение.

♦ 
* *

Сталевар Килиевич, как и весь 
коллектив сталелитейного цеха, 
неутомимо трудится над выпол
нением своего обязательства. Его 
дневная выработка значительно 
увеличилась, вместо 3-х плавок 
за смену он даёт по 3,5-4 плав
ки,

Заслуженно гордится Семён 
Антонович бывшими своими уче
никами. Лучший из лучших ста
левар т. Пинчук выполняет еже
дневные нормы на 140-150 про
центов.

В постоянном и непрерывном 
стремлении Семена Антоновича 
Килиевича итти вперёд заложен 
успех всего нашего дела и того 
огромного движения, которое охва 
тило всю страну в борьбе за 
пятилетку в четыре года.

А. Елисеева,

серьёзных недостатках плугов, вы
пускаемых заводом,, Алтайсельмаш".

Главный инженер Алтайского 
тракторного завода им. М. И Ка
линина т. Сидельников вделал до
клад о качестве выпускаемого за
водом трактора.

Инженерно-технический состав 
и отдел главноп/конструхтора, как 
сообщил т. Сидельников делегатам 
конференции, проводит большую 
работу по дальнейшему усовер
шенствованию конструкции трак
тора.

Тов. Сидельников ’'сообщил так
же и об улучшении технологии 
производства отдельных деталей и 
заверил, что коллектив тракто
ростроителей будет неустанно улуч
шать качество трактора,

Затем конференция заслушала 
доклады главного инженера завода 
автотракторного электрооборудо
вания и карбюраторов т. Аунапу 
и главного инженера завода „Ал- 
тайсельмаш" тов Каганэ

После докладов развернулись 
оживлённые прения.

Выступивший на конференции 
старший механик Павлозаводской 
МТС т. Эртель отметил, что трак
тор „АТЗ НАТИ“ имеет ещё мно
го конструктивных недостатков.

В 1948 году Павлозаводская МТС 
получила 6 тракторов марки „АТЗ" 
У тракторов было обнаружено сла
бое крепление узлов, неправильно 
отрегулированы конические под
шипники, чугунное литьё сделано 
грубо и плохо очищено, в баках 
горючего течь.

Тов. Эртель заметил также, что 
большими недостатками страдает 
тракторный плуг, выпускаемый 
заводом „Алтайсельмаш", и карбю
ратор, выпускаемый заводом авто

На строительстве Львовского ав
тосборочного завода.

Фото М. Юрьева.
Прессклвше ТАСС

ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

Уральские самоходные 
комбайны

Зяотоустовскив вавод имени Ле
нина освоил производство самоход
ных комбайнов „С—4“. Первые 
шесть здотоустовсжих комбайнов 
направляются в колхозы Челябин
ской области.

Гигантский рольганг
На Бузулукском машинострои

тельном заводе имени Куйбышева 
(Чкаловская область) проязводитса 
сборка гигантского ро-.ьганга— 
механизма подачи заготовок к 
рельсобалочному стану, Длина 
рольганга—около 40 метров, вы
сота—около 7 метров. Он состоит 
из 500 деталей, а весит 56 тонн.

Рольганг этот изготовляется для 
Днепропетровского металлургиче
ского завода имени Петровского.

Готовые детали 
для колхозных строек

На предприятиях Ноюсибирска 
организовано массовое грэизвод 
ство деревянных стандартных де
талей для колхозных стрсек. Не
давно в районы области направле
на большая партия готовых двух- 
раыных окон, стандартных г верей 
и дверных косяков. Это позволило 
в степных районах Сибири, где не 
хватает леса, повысить темпы стро 
ительства.

ТАСС.

тракторного электрооборудования.
Директор Топчихинской МТС 

депутат Верховного Совета РСФСР 
т. Василенко заявил, что данная 
конференция должна послужить 
началом тесной связи между эко- 
плоатационниками и заводом. Это 
поможет быстрее изжить недостат
ки трактора. Он призвал тракто
ростроителей обратить серьёзное 
внимание на ходовую часть маши
ны, которая не соответствует ещё 
эксплоатацноиным требованиям. 
Они слишком дороги, а МТС при
ходится их часто заменять, в част
ности—палец трака и сам трак. 
Серьёзное внимание надо уделить 
инструменту, который придаётся 
трактору.

На конференции выступили так
же директор Змеииогорской МТС 
т, Кожевников, старший инженер 
Алейского зонального отдела край- 
сельхозуправлеиия т. Сидоренко, 
представитель Мияистерства сель
ского хозяйства СССР т. Коровя- 
ков, участковый механик Кулундии- 
ской МТС кт Кривенко, бригадир 
тракторного отряда Шипуновской 
МТС т, Устинов. Всего выступило 
18 человек.

У клуба завода была организо
вана выставка, на которой были 
экспонированы тракторы и трак
торные плуги. Особое внимание 
делегатов конференции привлёк 
дизельный трактор „АТЗ“.

В работе конф*ревции приняли 
участие заместитель секретаря 
крайкома ВлП(б) по промышлен
ности т. Чехлыстов, секретари гор
кома ВКП(б) т.т. Кампмав и Бори
сенков, секретари райкомов ВКП(б).

' П, Поломошнов,
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ВОСПИТЫВАТЬ МОЛОДЕЖЬ В ДУХЕ 
БОЛЬШЕВИСТСКОЙ ИДЕЙНОСТИ

На второй узловой конференции ВЛКСМ
На предприятиях и службах 

Рубцовского железнодорожного 
узда вместе с кадровыми маши
нистами, кочегарами и путейца
ми работает молодёжь.

Молодые железнодорожники 
составляют большинство на транс
порте. Комсомольцы являются 
вожаками. Они быстрее всех 
водят поезда, перевыполняют 
техническую скорость, экономят 
топливо.

Деповцам-рубцовчанам хорошо 
известны имена комсомольцев— 
депутата городского Совета стро
гальщика Юрия Аржанцева, сле
сарей Паневина и Зябликова, 
токарей Искуснова и Важенцова, 
кочегаров Щетинина и Будашо
ва, машинистов Панькина и Рей
ко. Более 600 комсомольцев-же
лезнодорожников прославили се
бя замечательными трудовыми де
лами на транспорте.

Как же учатся и работают 
эти молодые люди сегодня? Как 
овладевают они марксистско- 
ленинский теорией? В достаточ
ной ли мере организован их 
быт и досуг? В какой степени 
помогала молодёжи узловая ком
сомольская организация, члена
ми которой они состоят?

Все эти вопросы широко об
суждались на второй узловой 
конференции ВЛКСМ, состояв
шейся 4 июля в клубе желез
нодорожников.

Секретарь узлового комитета 
комсомола тов. Животягин, вы
ступивший с отчётом о работе 
комитета за два года, не мог в 
полной мере осветить работу 
всей комсомольской организации 
узла. В его докладе в большин
стве своём фигурировали факты 
и цифры по ноябрь 1947 года.

Рассказав о положительном 
опыте передовых людей транс
порта, докладчик не назвал ни 
одной фамилии молодого рабо
чего, уже выполнившего пяти
летку. А таких в цехах депо 
насчитывается немало. Не 
услышали делегаты конференции 
от т. Животягина и то, каковы 
же итоги работы комсомольской 
паровозной колонны за июнь.

Между тем, известно, что эта

И
Премьера городского драмати

ческого театра „Митеиька" С. А. 
Колкова поднимает животрепещу
щие вопросы о воспитании детей, 
о влиянии на их характер взаимо
отношений между родителями.

Впервые выступающая в качест
ве режиссёра на нашей сцене ар
тистка В. И. Макарычева сумела 
донести до зрителя основную идею 
пьесы, создала спектакль, кото 
рый смотрится с интересом и оста
вляет в целом хорошее впечатление.

Исключительно сильное впечат 
ление оставляет игра артистки 
А. И. Комаровой, исполняющей 
роль Митеньки Ей хорошо удался 
образ избалованного, капризного, 
порывистого, порой грубого, ио не 
испорченного до конца, искреннего 
мальчика. При всех его отрица 
тельных чертах зритель симпати
зирует Митеньке

Артист Б. И. Мизюкин в роли 
инженера Коврова—отца Митеиькв 
—играет тепло, искрение, только 
хотелось бы, чтобы ои избавился 
от некоторой повторяемости инто
наций и жестов, снижающей впе
чатление от его игры._________

Артистка В. И. Макарычева ис
полняет роль Ольги Александров
ны-матери Митеньки. Образ Оль
ги Александровны сложен и про
тиворечив. Трудно поверить, что 
только из-за ссор с мужем из-за 
сына она могла уйти от мужа и 
так легко, не проверив серьёзно
сти чувства к ней Барского, перей
ти к последнему. Во всяком слу
чае, это должна быть довольно 
легкомысленная женщина, отвечаю
щая более ясно очерченному об
разу своей матери, созданному ав
тором в явно комедийных тонах

У Макарычевой Ольга Александ
ровна слишком серьёзна, если мож
но так сказать, трагична, с самого 
начала пьесы. Это утяжеляет её 
характер и не раскрывает его пол
ностью.

Роль председателя месткома ар
хитектора Ракитина исполняет ар
тист Г. К. Шугай Ракитин—широ
кая русская натура, который 
умеет работать самозабвенно и 
отдыхать, великолепный семьянин, 
добрейший человек. Однако образ
этот не удалось раскрыть артисту 
Шугай.____ _ ------------------------- ------ ------------------------------------------------------------------------------ -■ ,——  ---------— — та сдельно.
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колонна, руководимая т. Дуби
ниным, добилась в июне бле
стящих успехов; ею проведено 
24 тяжеловесных поезда, сэко
номлено топлива 61.885 кгр., 
техническая скорость перевы
полнена на 1,1 километра Од
нако пример передовиков не 
стал достоянием широкой массы 
молодёжи.

Политучёба среди комсомоль
цев транспорта организована 
крайне слабо, выделенные аги
таторы не работают ни в цехах, 
ни в общежитиях, редко читают
ся лекции и доклады. Цеховая 
художественная самодеятельность 
фактически прекратила своё су
ществование.

В этом вынужден был при
знаться и сам доктадчик.

Выступающие в прениях ком
сомольцы подвергли резкой кри
тике работу узлового комитета 
ВЛЕСМ и его секретаря т. Жи
вотягина и с трибуны конферен
ции значительно шире рассказа
ли о состоянии дел на транспорте.

Тов. Желваков (паровозное де
по), т. Кривошеин (вагонное де
по), т. Братищенко (отделение 
движения), критикуя работу уз
лового комитета комсомола, бро
сили справедливый упрёк в адрес 
городского комитета ВЛКСМ, 
который мало интересовался ком
сомольской жизнью транспорта и 
>едко бывали в цехах паро
возного и вагонного депо.

—За последние месяцы мы не 
чувствовали ни заботы, ни по
мощи со стороны комсомольских 
>уководителей, — заявил маши

нист паровозной колонны т Пер
цев.—Организованная ещё в мае, 
наша колонна примером своим 
увлекла за собой многих маши

нистов, их помощников и коче
гаров. Мы обогнали старейших 
и опытных водителей локомоти
вов. Но показатели нашей рабо
ты не были доведены до комсо
мольцев бригад и участков. И, 
по сути, хорошее начинание не 
стало достоянием всех комсомоль
цев узла.

Машинист Перцев напомнил о 
важности подготовки вагонов для 
перевозки зерна нового урожая.

Он подчеркнул, что новоизбран
ный узловой комитет комсомола 
должен будет этому важному 
участку работы уделить особое 
внимание.

— Приходится удивляться, что 
в такие погожие дни никакой 
физкультурной работы у нас не 
проводится,—сказал сдесарь па
ровозного депо т. Казаковцев. 
—У нашей молодёжи желание 
заниматься спортом — огромное. 
Но узловой комитет ВЛКСМ не 
подумал об организации летнего 
отдыха, хотя все средства и воз
можности для этого у нас есть.

Детегаты—слесарь т. Черка
сов и механик т. Сухачёв в 
своих выступлениях указали на 
низкую посещаемость политшкол 
и кружков, отсутствие культур
но-массовой работы среди моло
дёжи.

—Работой первичных комсо
мольских организаций члены 
узлового комитета руководили 
недостаточно. Считали, что если 
сбор членских взносов и комсо
мольские собрания проводились 
организованно, то дела идут не
плохо и можно на этом успоко
иться.

Выступившие в прениях т. Гу
сева (линОРС), т. Суслин (ва
гонное депо), т. Бескапустин 
(горком физкультуры), т Скиба 
(секретарь горкома ВЛКСМ), 
т. Дорохин (секретарь парткома 
узла), т. Борисенков (секретарь 
горкома ВКП(б) и другие указа
ли на ряд ошибок в работе уз
лового комитета комсомола и 
подчеркнули особую важность 
воспитания молодёжи в духе 
большевистской идейности

Участники конфереции при
знали работу узлового юмитета 
ВЛКСМ удовлетворительной.

Комсомольцы - транспортники 
единодушно приняли развёрнутое 
решение, направленное на корен
ное улучшение работы комсо
мольской организации узла.

Делегаты конференции заслу
шали и одобрили доклад мандат
ной комиссии.

В результате проведённых вы
боров секретарём узлового коми
тета ВЛКСМ избран тов. Фролов.

ЗАМЕТКИ ЗРИТЕЛЯ
И

Очень хороша артистка П. М
Калинина в роли домработницы 
Ковровых Лины—ворчливой, дело
витой, с достаточным чувством 
юмора, ставшей действительным 
членом семьи Ковровых. Не даром 
сам Ковров обращается к ней в труд
ные минуты за участием.

Артистка Е. Л. Ершова ведёт 
роль Анеры Гавриловны с той 
естественностью и простотой, ко
торая уже отмечалась на страии- 
цах нашей газеты, хотя, 
этот образ можно было 
более характерным.

конечно, 
сделать

Хорошо провели свои роли ар 
тисгка М Ф. Ковалёва, играющая 
Казанцеву—учительницу Мягеньки, 
Долинская - народный судья и мо
лодая артистка И, А. Калинина, 
исполняющая роль Гаврика.

Приходится отметить некоторую 
иедоработанность постановочной 
части спектакля, например, шумо
вое оформление последней сцены 
просто беспомощно.
Театр доджей исправить указанные 

недостатки и дать нашему зрителю 
полноценный спектакль,

Б. Ильичёв.

ОДЕССН. Китобойнад флотилия 
„Слава", усп шио завершив про 
‘ысел кита в Антарктике, возвра
ти-ась в Одесский порт, пройдя 
за 8 месяц-в плавания более 25 
тысяч миль. Несмотря Hi тяжёлые 
метеорологические условия, плав 
по убою китов, добыче сырья, И1- 
готовлеаию к рмовой муки и внта- 
мянизировгнного Ж' ра перевыпол
нен

На снимке: капчт.н-директср фло 
тилии „Слава" Алексей Николае
вич Соляник.

Фото А. Фатеева-
Прессклише ТАСС

По нашему городу
Новые дома

На-днях на рабочем посёлке 
завода „Ачтейсельмаш" сданы 
в эчсплоатвцию два двухэтаж
ных дома. Один из них будет 
отведён под общежитие, в ко
тором разместится 150 рабочих 
завода „Алтайсельмаш". В доу- 
гом будут резмещены семилет
няя школа для детей рабочих 
завода и вечерняя школа рабо
чей молодёжи.

«Возвращение с победой»
С б июля в городском кино

театре демонстрируется новый 
звуковой художественный 
фильм „Возвращение с победой".

На зелёном рынке
На зелёных рядах колхозного 

рынка в большом количестве 
появились свежие овощи: лук, 
редис, салат, огурцы, спелая 
ягода „Виктория". Этот ассорти 
мент зелёной продукции неред 
ко в изобилии дополняется по 
левым луком, чесноком и щаве
лем.

Ответственный редактор Н. М. КОРОБКОВ.

Рубцовское ремесленное училище ЛИ 5 об'являет приём учащих
ся юношей и девушек 15-16лег в группы: слесари-инструментальщики, 
слесари ремонтники, токари-универсалы, кузшцы свободной ксваи 
формовщики-литейщики.

Срок обучения—два года.
Учащиеся обеспечиваются общежитием, обмундированием, трёх-

разовым питанием.
При поступлении в учихнще необходима представить паспорт или 

свидетельство о рождении, справку об обрлззванки, оправку с места 
жительства, оправку о состояния здоровья, три фотокарточки,

Обращаться по адресу: посёлок „Алтайсельмаш", корпуо № 6, в 
часы занятий.

Ремесленное училище Не 3 Мияиетерства трудовых резервов СССР е 
1-го июля об'являет добровольный набор учащихся по с пециальностям

1. Токари-универсалы
2 Слесари-инструменталыцнки
3. Слесари по ремонту промышленного оборудования
4. Наладчики металлорежущих автоматов и полуавтоматоз.
Срок обучения—2 года.
Учащиеся беопаатиэ обеспечиваются питанном, обмундированием, 

иногородние общежитием.
В училище принимаются юноши с 16 лет до 19 лет с образова

нием не ниже 4-х классов.
К заявлению необходимо приложить следующие документы:
Автобиографию, справку об образования, свидетельство о рож

дении, справку с места жительства, справку о состоянии здоровья, 
четыре фотокарточки,

Заявление на имя директора училища и документы направлять 
по адресу:
Алтайский край, г. Рубцовск посёлок АЗТЭ, Ремесленное училище № 3

Начало занятий 1-го сентября 1948 года.
ДИРЕКЦИЯ

а

Рубцовская учебно - производ
ственная мастерская ВОГ произво 
дит ремонт музыкатьных инстру
ментов, гармоней, аккордеонов, 
баянов.

Обращаться: ул. Осипенко М 101.

Письмо в редакцию

Наши законнее 
требования

Дирекция завода „Алтайсельмаш* 
приняла у строителей недоделан
ные дома и ввутрнжилищиые пло
щадки У половины домов нет за
крытых помойных ям и ящиков для 
мусора. Жильц а против своего же
лания вынуждены сыпать мусор 
посредине двора.

Жилищно-коммунальный отдел, 
который непосредственно должен 
отвечать за санитарное состояние 
посёлка и проявить заботу об удоб
ствах жителей, этим не ваяимаетсв.

Горсааннспектор тов. Гордина не 
часто посещает посёлок. Но при 
своих посещениях наводит страх 
на жителей.

Дало в том, что она не пред’яв 
дяет ЖКО завода требозания о-не- 
□ременной организации на дворах 
закрытых помойных ям и ящиков 
для мусора Она делает проще: при 
своём визите на посёлок тов. Гор
дина выбирает не дворе кучу му
сора побольше и направляется к 
ближайшему под'езду. В пэд'езде 
четыре двери в квартиры. 'Выбрав 
одну, она заходит в комнату, за
полняет бланк акта о нарушении 
санитарных правил и подаёт жиль
цу на подпись Никакие старания 
доказать, что этой свалкой поль- 
ауются жильцы двух домов, не до
ходят до санинспектора тов. Гор
дин й. Всех 26 жильцов не оштра
фуешь, и она выбирает первую 
попавшуюся жертву.

Через 3 4 дня вас извещают 
письмом, что в трёхдиевный срок 
вы должны внести указанную сум
му.

Мы приветствуем посещения сан
инспектором Гординой нашего по
сёлка, но протестуем против её 
методэ». Мы хо>ели бы, чтоб она 
помогла нам в наших законных 
требованиях к ЖКО о санитарном 
благоустройстве посёлка, а не иска
ла среди жильц в невольных жертв 
её гнева

П Шишкин

ИЗВЕЩЕНИЕ
Лиц’, сдавшие воеменные удо

стоверения для замены на постоян
ные орденские документы и справ
ки на право получения медалей 
за оборону, освобождение и взя
тие городов, должны явиться в 
Рубцовский райвоенкомат в приём
ные дни (среда и пятница) за их 
получением, не позднее 10 июля 
с. г.

Мельзавод „Главмука" нужны 
грузчики и грузчицы, также рабо
чие на заготовку леса. Одиночки 
обеспечиваются общежитием. Опла-


